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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 29. September 2021

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0155 

- Das Fahrradverbotsschild an der Pumptrack Anlage wurde beseitigt.

- Der Ortsbeirat fragt an, ob die Sporthalle der Grundschule Nordenstadt offiziell 
eröffnet wurde und ob sie von Vereinen genutzt werden kann.
Frau Gettmann teilt mit, dass die Sporthalle am 01.04.2021 an die Schule übergeben 
wurde. Grundsätzlich steht die Sporthalle für Vereine zur Verfügung. Jedoch ist sie 
bereits weitestgehend belegt.

- An der Pumptrack Anlage gab es in den letzten Monaten immer wieder Probleme und 
Beschwerden. Unteranderem haben einige Bürger unbefugt Bilder von Kindern 
gemacht. 
Die Mobile Jugendarbeit ist häufig vor Ort und beschäftigt sich mit den Problemen. 
Der Ortsbeirat bittet die Mobile Jugendarbeit in der nächsten Sitzung ihre Ergebnisse 
zu der Situation an der Pumptrack Anlage vorzustellen.

- Das Hinweisschild für Veranstaltungen am Ortseingang, aus Richtung Breckenheim, 
wird durch einen Apfelbaum verdeckt. Die Äste müssten zurückgeschnitten werden.

- Im Westring und in der Heerstraße bis zur Taunushalle kommt viel Laub runter. Der 
Ortsbeirat fragt, ob es die Möglichkeit gibt den Bürgerinnen und Bürger große 
komposttierbare Tüten zur Verfügung zu stellen.

- An der Pumptrack Anlage wurde eine Komposttoilette aufgestellt. Welchen Sinn und 
Zweck erfüllt so eine Toilette?

- Eine Sitzbank auf dem Weg zwischen dem Westring und dem Bolzplatz fehlt immer 
noch.

- Die Deutschlandfahne, die für die Beflaggung an der Grundschule verwendet wird, ist 
sehr abgenutzt und sollte ausgetauscht werden.

- Es wird nachgefragt, wie es mit dem Bürgerforum weitergeht. 
Herr Dr. Uebersohn teilt mit, dass es eine Versammlung geben soll. Ein Termin wurde 
noch nicht festgelegt.
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- Die SEG wird gebeten, mitzuteilen, wann die 80 % am Hainweg voraussichtlich 
erreicht sind.

- An der Ladestation für E-Autos neben der Ortsverwaltung stehen zwei Schilder auf 
dem Gehweg. Diese sollten versetzt werden.

- Es wird nach dem Zwischenstand zu dem Schreiben von Herrn Thiele gefragt.

- Der Volkstrauertag soll in diesem Jahr im kleinen Rahmen stattfinden.

- Die Ortsbeiratsmitglieder sollen sich bis zur nächsten Sitzung Gedanken darüber 
machen, wie und wann der Tag des Ehrenamtes stattfinden kann.
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Verteiler:

1016 z. w. V.

Dr. Uebersohn
Ortsvorsteher
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